



Diamantene Hochzeit bei Familie Adler

Ehrenkommandant Fritz Adler feierte im Kreise seiner Familie, Freunden und Bekannten, zusammen mit seiner Frau Herta, Diamantene Hochzeit.

Am Dienstag, den 16. Juli 2019 feierte unser Ehrenkommandant Fritz Adler und seine Frau Herta aus Neuershausen Diamantene Hochzeit. Bei guter Gesundheit und im Kreise der Familie sowie Freunden und Bekannten, traf man sich den ganzen Tag über im eigenen Haus im Neuershauser Retzgraben.

Am Abend überbrachte dann die Feuerwehr-Delegation die Glückwünsche der Gesamtwehr. Feuerwehrkommandant Patrick Gutmann, Waldemar Schill als Leiter der Ehrenabteilung sowie Martial Vantieghem und Werner Winter vom Feuerwehrausschuss, ließen es sich nicht nehmen um dem rüstigen Ehrenkommandanten und seiner Frau persönlich zu gratulieren, sowie ein Präsent zu überreichen.

Fritz Adler trat vor nunmehr 50 Jahren, nämlich 1969, in die Feuerwehr Neuershausen ein. Im Jahr 1976 war er einer der Gründer der Jugendfeuerwehr March und leitete bis in die 1980-er Jahre hinein die Neuershauser Jugendgruppe. Seine Frau Herta half dabei oft im Hintergrund mit und wurde nicht umsonst oft als „Jugendfeuerwehr-Mama“ bezeichnet – backte sie doch so manchen Kuchen und noch vieles vieles mehr.

Dem Thema Feuerwehr-Ausbildung blieb Fritz Adler noch lange Zeit verbunden, den in den 1980-er und 1990-er Jahren war er lange Zeit als Schiedsrichter für das Leistungsabzeichen auf Kreisebene aktiv. 1980 wurde Fritz schließlich Gesamtkommandant der Feuerwehr March und blieb es bis 1995; er folgte auf Alfred Schweizer und übergab das Amt im Rang eines Hauptbrandmeisters an Dieter Kremp.

In der Hauptversammlung der Gesamtwehr, im Februar 1995, wurde Fritz Adler vom Gemeinderat, auf Beschluss des Feuerwehrausschusses, zum Ehrenkommandanten ernannt – in derselben Hauptversammlung wurde übrigens ein damals 18-jähriger Truppmann-Absolvent per Handschlag in den aktiven Dienst übernommen und von Fritz Adler persönlich zum Feuerwehrmann befördert – und dies war der spätere Feuerwehrkommandant Patrick Gutmann.

Zum Ende seiner Feuerwehr-Karriere war Friedrich Adler – wie er ja eigentlich heißt – von 2003 bis 2016 noch Leiter der Ehrenabteilung und vertrat diese auch im Feuerwehrausschuss. In seiner gesamten Laufbahn konnte Fritz zahlreiche Auszeichnungen entgegennehmen, wie zum Beispiel die Ehrennadel des Kreisfeuerwehrverbands Breisgau-Hochschwarzwald in Gold, die Ehrenmedaille des Landesfeuerwehrverbands in Silber oder das Deutsche Feuerwehrehrenkreuz in Silber, der zweithöchsten Feuerwehr-Auszeichnung in Deutschland.